

PORTABEBÉS ERGOBABY



Después de que nazcan nuestros bebés, la forma en que navegamos por el mundo puede verse un poco diferente. Al tener a nuestros pequeños cerca de nosotros, nos damos a nosotros mismos y a nuestros bebés una sensación de tranquilidad. El portabebe puede ayudarnos a apoyar el desarrollo físico y emocional de nuestros hijos durante sus primeros años. También nos permite cargar a nuestros bebés durante períodos de tiempo más largos, ¡especialmente cuando estamos fuera de casa!

El portabebe es una excelente manera para que todos los involucrados se vinculen con su pequeño. Estos son algunos de los beneficios de usar un portabebés:

- Los bebés en portabebés lloran menos.
- El portabebe es beneficioso para el desarrollo emocional de los bebés porque se sienten seguros cuando los carga.
- El portabebe ayuda a los bebés a hacerse fuertes, mientras su cuerpo se desarrolla.
- Disminuye el riesgo de SMSL y síndrome de cabeza plana.
- Apoya el desarrollo del lenguaje porque los bebés pueden ver rostros y conversaciones.
- El portabebe puede ayudar a las madres que experimentan depresión y ansiedad posparto.
- Favorece la lactancia materna. Muchos portabebés permiten que la lactancia se realice de forma cómoda y discreta si se desea. El contacto físico con los bebés también puede ayudar con la producción de leche materna.
- Los portabebés ayudan a los padres y cuidadores a tener más confianza a medida que se vuelven más conscientes de las necesidades de su bebé.
- Proporciona a las madres beneficios generales para la salud.
- El portabebe permite que se desarrollen relaciones cercanas.

Para más información sobre los portabebés Ergobaby, visite <https://ergobaby.com/>